



¿Formas de vida o formas de amor? Los mejores MEMES de Claudio Yarto por aparecer junto a Jaime Maussan en el Congreso

El cantante se puso a 'rapear' en la Cámara de Diputados, convirtiéndose en la burla de las redes sociales

Por Luis Angel H Mora



Luego de que los Estados Unidos se permitieran discutir **el tema OVNI** en el Congreso de su país, a **Jaime Maussan** se le ocurrió la idea de hacer lo mismo en nuestro país. Bajo la bandera de convertir a México en el primer país en el mundo en el que se creara una ley sobre el tema extraterrestre y los avistamientos "anómalos" a los que se enfrenta la milicia mexicana, fue que comenzó a visitar la **Cámara de Diputados** para conversar sobre el tema.

Sus interacciones y ponencias en la misma han sido discutidas hasta el mínimo detalle. Especialmente **en redes sociales en donde con un tono burlesco** los internautas consideran que sus afirmaciones parecen falsas, o que de menos, carecen de importancia de frente a otras cuestiones que se deben tratar en el país, como la urgente reconstrucción de Acapulco tras el paso del huracán Otis.